

# *Le Panama reprend le programme d'alphabétisation cubain « Yo sí puedo »*

---



La Havane, 7 janvier (RHC).- Le Panama a repris le programme d'alphabétisation national basé sur la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui je peux), après 5 ans de stagnation, à cause du manque d'attention sous le gouvernement de Ricardo Martinelli, du 2009 au 2014.

À ce sujet, Alcibiades Vázquez, ministre panaméen du Développement Social a signalé que son pays n'a pas pu être proclamé territoire libre d'analphabétisme car son taux dépasse le 5% établi par l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

Alcibiades Vázquez a signalé que, cependant, ces 6 derniers mois, le Ministère du Développement Social a réussi à alphabétiser 800 personnes dans la communauté de Guna Nega et de Guna Yala, grâce à un groupe réduit de spécialistes cubains qui appliquent toujours ce programme.



**Radio Habana Cuba**